

Abstrak

NADIAH ULFAH KODJA PERANCANGAN GEDUNG PASCASARJANA UNIVERSITAS KAHIRUN (PENDEKATAN : ARSITEKTUR MODERN)

Pendidikan bukan hanya sebagai sebagai keingian saja akan tetapi sudah sebagai kebutuhan dalam hidup yang lebih baik. Pendidikan akan terus berlanjut dari sekolah dasar, sekolah menengah pertama, sekolah menengah keatas, hingga ke pendidikan yang tingkatannya lebih tinggi yaitu pada pendidikan perguruan tinggi atau pascasarjana. Pendidikan pascasarjana semakin berkembang dan banyaknya peminat sehingga banyak kampus atau Univesitas yang membuka program studi pascasarjana untuk memenuhi kebutuhan masyarakat dalam minat ke program pascasarjana Magister atau Doktor, salah satunya Universitas Khairun. Dibukanya program pascasarjana ini untuk mempermudah masyarakat dalam minat mengambil program studi pascasarjana agar tidak perlu lagi keluar kota untuk melanjutkan studi di kota lain ketika peminat atau masyarakat yang sudah bekerja dan memiliki perkerjaan akan tetapi masih melanjutkan perkuliahan tetap bisa mengambil atau menuntut ilmu pendidikan dengan bekerja secara bersamaan. Perancangan gedung pascasarjana ini akan direalisasikan di Kota Ternate Selatan, Kelurahan Jati sebagai bagian dari pusat kota dengan menggunakan pendekatan arsitektur modern sebagai solusi dalam merancang desain bangunan yang lebih simple dan estetis dengan lahan terbatas sesuai dengan keadaan kota yang semakin hari tingkat kependuduknya semakin meningkat sehingga pembangunan sarana prasarana mulai terbatas. Bentuk tampilan bangunan modern, penataan ruang lebih simple, serta fasilitas yang diterapkan dalam bangunan lebih fungsional sesuai kebutuhan.

Kata kunci: Gedung Pascasarjana Universitas Khairun Pendekatan Arsitektur Modern

JURNAL TUGAS AKHIR
PERANCANGAN GEDUNG PASCASARJANA
UNIVERSITAS KHAIRUN
(PENDEKATAN : ARSITEKTUR MODERN)

Nadiyah Ulfah Kodja¹, Dr.Sudarman Samad, ST., MT², Asri A. Muhammad, ST., M.Sc³

Mahasiswa Program Studi Arsitektur Fakultas Teknik Universitas Khairun T.A 2020

Abstrak. Pendidikan bukan hanya sebagai keinginan saja akan tetapi sudah sebagai kebutuhan dalam hidup yang lebih baik. Pendidikan akan terus berlanjut dari sekolah dasar, sekolah menengah pertama, sekolah menengah keatas, hingga ke pendidikan yang tingkatannya lebih tinggi yaitu pada pendidikan perguruan tinggi atau pascasarjana. Pendidikan pascasarjana semakin berkembang dan banyaknya peminat sehingga banyak kampus atau Universitas yang membuka program studi pascasarjana untuk memenuhi kebutuhan masyarakat dalam minat ke program pascasarjana Magister atau Doktor, salah satunya Universitas Khairun. Dibukanya program pascasarjana ini untuk mempermudah masyarakat dalam minat mengambil program studi pascasarjana agar tidak perlu lagi keluar kota untuk melanjutkan studi di kota lain ketika peminat atau masyarakat yang sudah bekerja dan memiliki pekerjaan akan tetapi masih melanjutkan perkuliahan tetap bisa mengambil atau menuntut ilmu pendidikan dengan bekerja secara bersamaan. Perancangan gedung pascasarjana ini akan direalisasikan di Kota Ternate Selatan, Kelurahan Jati sebagai bagian dari pusat kota dengan menggunakan pendekatan arsitektur modern sebagai solusi dalam merancang desain bangunan yang lebih simple dan estetik dengan lahan terbatas sesuai dengan keadaan kota yang semakin hari tingkat kependudukannya semakin meningkat sehingga pembangunan sarana prasarana mulai terbatas. Bentuk tampilan bangunan modern, penataan ruang lebih simple, serta fasilitas yang diterapkan dalam bangunan lebih fungsional sesuai kebutuhan.

Kata kunci: Gedung Pascasarjana Universitas Khairun Pendekatan Arsitektur Modern

Abstract. Education is not only as a desire but as a necessity in a better life. Education will continue from elementary school, junior high school, senior high school up to the higher level of education, namely college or postgraduate education. Postgraduate education is growing and there are many interested people so that many campuses or universities open postgraduate study programs to meet the needs of the community in the interest in postgraduate Masters or Doctoral programs, one of them is Khairun University. The opening of this postgraduate program is to facilitate the public in their interest in taking postgraduate study programs so that they no longer need to go out of town to continue their studies in other cities when interested people or people who are already working and have jobs but are still continuing their studies can still take or study education by working in a way together. This postgraduate building design will be realized in South Ternate City, Jati Village as part of the city center by using a modern architectural approach as a solution in designing more simple and aesthetic building designs with limited land in accordance with city conditions which are increasingly increasing in population so that development infrastructure began to be limited. The appearance of modern buildings, spatial planning is more simple, and facilities applied in buildings are more functional as needed.

Keywords: Khairun University Postgraduate Building Modern Architecture Approach